

# El Ovallino



**GERALD CASTILLO VALORÓ EL MANTENERSE COMO INDEPENDIENTE**

**PARTIDO RADICAL QUITA SU RESPALDO A CONCEJAL**

02



**CASO EN OVALLE AÚN NO ESTÁ CONTABILIZADO**

**UN TOTAL DE 67 FEMICIDIOS FRUSTRADOS EN EL PAÍS**

03

## UNIFORMADO AFECTADO FUERA DE RIESGO VITAL MENOR ATROPELLA A CARABINERO EN PUNITAQUI

En la tarde de este domingo un joven de 16 años atropelló a un carabinero, tras evadir un control policial en el sector de La Higuera. Horas más tarde, fue el propio padre quien entregó a su hijo en la tenencia de Carabineros de la comuna, en donde se procedió a la detención.

06



LUCIANO ALDAY V.

**PROVINCIAL OVALLE SUFRE SORPRESIVA DERROTA POR 4 A 0 ANTE UNIÓN COMPAÑÍAS**

08

**ARTISTA OVALLINA RESIDENTE EN SANTIAGO**

## JAVIERA CASTILLO DESTACA CON SUS OBRAS EN CERÁMICA

04-05



POR NO ALINEARSE CON SUS CONVICCIONES

LORETO FLORES ARDILES  
Ovalle

Recientemente, el Partido Radical de la comuna de Ovalle (PR) informó, a través de un comunicado emitido por el presidente Juan Angel Villalobos, la Vice Presidenta Gladys Gaete y el secretario comunal Alexis Angel Rodríguez, el retiro del respaldo como partido hacia el concejal Gerald Castillo Castillo.

En dicho documento, el directorio señala que esta decisión fue tomada en base a las actuales acciones políticas del concejal ovalino al interior del Concejo Municipal, la que, en sus palabras, "no se alinea a nuestra visión de los acuerdos y de la política que permita un mejor desarrollo para la comuna", se indicó.

De la misma manera, en el documento se enfatizó que tal decisión se definió luego de las dos votaciones realizadas por el Concejo, esto con el fin de determinar quién sería en ese entonces elegido como alcalde suplente, luego de que el ex alcalde Claudio Rentería fuese removido de su cargo por la decisión del Tribunal Electoral Regional (TER) a fines del año pasado.

## MOTIVACIONES

Por consiguiente, el PR de Ovalle sentenció en primer lugar, que el concejal Gerald Castillo fue candidato por un cupo de carácter independiente del partido, permitiéndole aquello ser candidato a concejal por la comuna.

Dicho cupo, se le entregó por sus acciones políticas, las cuales se alineaban al perfil democrático y de centro izquierda.

En tanto, el comunicado también relata que tal incorporación al partido fue avalada por los militantes, quienes confiaban que este se alineaba con la colectividad y junto con ello, con los partidos aliados.

Por último, desde el Partido Radical comunal resaltaron que, el concejal Castillo, una vez electo con sus votos y la sumatoria de votos de los candidatos de la lista en aquella oportunidad, no firmó como militante Radical.

"Estos aspectos los mencionamos, porque si bien, nunca tuvo un acercamiento como concejal con nosotros, esperábamos que en algún momento se podría producir, esto, hasta que fue removido de su cargo el ex alcalde Sr. Claudio Rentería y el Concejo tenía la responsabilidad de elegir a una nueva autoridad comunal, en torno a los acuerdos y pensando en el futuro de nuestra comuna", sostuvo el partido.

Ante esto, el PR comunicó oficialmente que ellos no respaldaron que Castillo no asistiera a la primera votación y menos que en la elección final se abstuviera, ya que aquello, "demuestra que no tiene argumentos sólidos para no haber votado a favor del actual alcalde Jonathan Acuña, tal como lo hizo el resto del

# Partido Radical de Ovalle retira su respaldo a concejal Gerald Castillo

**A pesar de que el Partido Radical comunal había apoyado al concejal ovalino en las pasadas votaciones de concejales, este nunca había militado oficialmente por el PR. Por esto y el desacuerdo por sus recientes acciones se decidió quitar el apoyo y respaldo y a su vez favorecer plenamente la gestión del actual alcalde.**



El pasado miércoles 12 de abril se designó al nuevo alcalde de Ovalle, jornada en la que Gerald Castillo fue el único concejal que se abstuvo en votar.

EL OVALLINO

concejo municipal entre los que se encuentran DC, comunistas, RN y el representante del PRI".

"Apoyamos plenamente la gestión que desde inicios de año ha desarrollado el alcalde Jonathan Acuña y lo respaldamos en las decisiones que tome en beneficio de la comunidad y estamos seguros tendrá una gestión exitosa junto a su equipo de trabajo".

"Manifestamos a la comunidad, que desde esta fecha el señor Gerald Castillo no cuenta con nuestro respaldo, así como no somos parte de las decisiones que él toma al interior del Concejo Municipal de Ovalle", se culminó en el comunicado.

## RESPUESTA DE CASTILLO

Ante esto, Diario El Ovallino se comunicó con el concejal Gerald Castillo, quien definió su relación con el Partido

Radical como "distante desde un comienzo", esto debido a que, en palabras de Castillo, el PR buscaba que militara en el partido, insistiendo en variadas ocasiones.

"Nosotros preferimos cuidar nuestra independencia, ya que es la única forma de hacer política y buena política para la gente", expresó.

Asimismo, el concejal detalló que hoy el PR se encontraría sin base territorial, no siendo capaz de hacer política con la gente o de preocuparse de las necesidades ciudadanas, ya que a nivel comunal casi no tendría militancia activa.

"No nos sorprende esta declaración, ya que históricamente el PR has sido más leal a la DC que a sus propios ideales, ya que en política muchas veces prima más la disputa de espacios de poder y trabajos públicos, que el deseo de disputar el poder desde las

"MANIFESTAMOS A LA COMUNIDAD, QUE DESDE ESTA FECHA EL SEÑOR GERALD CASTILLO NO CUENTA CON NUESTRO RESPALDO"

PARTIDO RADICAL DE OVALLE

"NOSOTROS PREFERIMOS CUIDAR NUESTRA INDEPENDENCIA, YA QUE ES LA ÚNICA FORMA DE HACER POLÍTICA Y BUENA POLÍTICA PARA LA GENTE"

GERALD CASTILLO  
CONCEJAL DE OVALLE

ideas o el compromiso con la gente", dijo el concejal.

## VOTACIONES EN EL CONSEJO

Respecto a participación en las votaciones del consejo para designar un nuevo alcalde para la comuna, en la que en primer lugar no asistió y en la segunda se abstuvo, Castillo aclaró lo siguiente.

"Durante las semanas previas a la definición, le dije a Acuña que teníamos la posibilidad de acercar posiciones y de tener más diálogo. Pese a ello, ha sido clara la intención de su parte de mantener distancia conmigo, lo que se ha sumado a actitudes hostiles de parte de sus equipos y ciertos concejales controlados por él hacia mi persona", recalzó.

Finalmente, el concejal Gerald Castillo, mencionó que actualmente se encuentra tranquilo y enfocado en su trabajo.

"No vamos a aceptar órdenes de partido que soliciten hacer la 'vista gorda' o de tener una fiscalización 'más blanda' con el actual alcalde. Fuimos la concejalía más fiscalizadora con Rentería y seremos la concejalía más fiscalizadora durante la alcaldía de Acuña, le duela a quien le duela", ultimó el concejal ovalino.

EL AÑO PASADO FUERON 180 CASOS

# Un total de 67 femicidios frustrados se han registrado a nivel nacional este año

LUCIANO ALDAY VILALOBOS  
Ovalle

En la madrugada del sábado se registró un lamentable incidente en calle Maestranza, cuando un hombre disparó contra el rostro de su pareja de 25 años, siendo ambos de nacionalidad venezolana.

La víctima fue trasladada al Hospital Provincial de Ovalle en donde se encuentra fuera de riesgo vital.

Hasta el cierre de esta edición, el agresor de la joven seguía prófugo, y es por esta razón que la Policía de Investigaciones continúa con sus diligencias.

“Detectives de esta unidad especializada, tras el trabajo de análisis criminal y la labor científico técnica en el sitio de suceso, establecen que el presunto autor del disparo en el rostro contra una mujer de 25 años, es su pareja de 23 años. Ambos son ciudadanos extranjeros de Venezuela que ingresaron de manera irregular al país. En coordinación con el Ministerio Público se gestionó la orden de detención contra el imputado de este femicidio frustrado que ocurrió el sábado en la madrugada en un cité de calle Maestranza en la comuna de Ovalle. Las diligencias para dar con su paradero siguen en desarrollo”, informó el subprefecto José Cáceres, jefe de la Brigada de Homicidios La Serena.

Por su parte, desde SernamEG manifestaron estar contactando a la víctima, para así brindarles su apoyo y orientación, “condenamos este nuevo hecho de violencia contra una mujer cometido en Ovalle, el cual, por sus características, es posible que sea tipificado como femicidio frustrado. Profesionales de SernamEG Coquimbo ya están realizando todas las coordinaciones para contactar a la mujer sobreviviente de este hecho y poner a su disposición todo el apoyo psicológico y jurídico que requiera. Haremos todo lo que esté a nuestro alcance para obtener justicia y pedir las penas más altas para el responsable de este delito”, manifestó la directora regional del servicio, Leyla Vilches Sánchez.

## CIFRAS NACIONALES

Desde SernamEG informaron que en 2022 se registraron 43 femicidios consumados a nivel nacional, siendo uno de ellos dentro de la Región de Coquimbo, mientras que en lo que va del año 2023, se ha registra un total de 10 casos nacionales, siendo uno dentro de la región.



En el Centro de la Mujer Sayén se atiende a mujeres que han sido violentadas.

EL OVALINO

**De los casos contabilizados solo uno corresponde a la Región de Coquimbo, aunque cabe precisar que no se trata del más reciente suceso ocurrido en Ovalle, ya que este aún no es calificado como tal (aunque por sus características probablemente lo sea). En este contexto, desde SernamEG destacaron las diferentes herramientas para apoyar a las mujeres violentadas, como el número 1455 o el Centro Sayén.**

En cuanto a los femicidios frustrados, en 2022 se registraron 180 a nivel nacional, siendo 6 de la región. En 2023 en tanto, se han registrado 67 casos nacionales, y uno a nivel regional.

No obstante, hay que destacar que el reciente caso en Ovalle no está contabilizado, ya que aún no es calificado como tal, aun cuando por sus características es posible que lo sea, pero esto dependerá de la investigación.

## CIFRAS PROVINCIALES

En cuanto al caso específico de la Provincia del Limarí, hay que destacar que se produjo un femicidio frustrado en 2020, un femicidio tentado en 2021, y un parricidio en contexto lésbico en 2022.

En 2023 en tanto, está el “posible” caso de femicidio frustrado en Ovalle, por las razones explicadas

anteriormente.

En este contexto, desde SernamEG destacaron el programa de Atención, Protección y Reparación en Violencia contra las Mujeres, el que funciona a través de los Centros de la Mujer.

En el caso de Ovalle se encuentra el Centro Sayén, el que es ejecutado en conjunto con el municipio, “el Centro entrega atención a mujeres mayores de 18 años que viven o han vivido violencias de género en contexto de pareja o ex pareja, otorgando apoyo psicosocial y jurídico. No es condición haber realizado una denuncia previamente, ni es obligación realizarla mientras permanece en el Centro”, precisaron desde el servicio, agregando como dato que más de 300 mujeres limarinas se trataron en Sayén.

El servicio también trabaja en materia de prevención de la violencia contra las mujeres donde se ha capacitado a la comunidad y policías como monitores/as y agentes preventivos.

# 1455

Es el fono de orientación del SernamEG, el que es atendido por especialistas las 24 horas del día y los 7 días de la semana.

“Se han realizado operativos en el territorio reforzando los canales de orientación del SernamEG 1455. Entendiendo que las denuncias se realizan en Carabineros, a través del Fono Familia 149 y PDI, al 134. También encabezamos el Circuito Intersectorial de Femicidio donde participan diversas instituciones, considerando que también que niños y niñas son víctimas directas de la violencia contra las mujeres. Trabajamos continuamente el fortalecimiento de la autonomía económica femenina, ya que para muchas mujeres es la salida del círculo de la violencia”, agregaron.

Las víctimas o testigos de violencia pueden comunicarse al fono orientación del SernamEG 1455, atendido por especialistas las 24 horas de día, los 7 días de la semana, incluso sin saldo en el celular. También se puede enviar un mensaje al WhatsApp +569 9700 7000 o al Chat Web en sernameg.gob.cl

SUS OBRAS SE EXHIBEN EN LA CAPITAL

# Cerámica y vínculos emocionales se fusionan en el trabajo de la artista ovallina Javiera Castillo

A través de su trabajo con cerámica, la joven oriunda de Ovalle, que ahora reside en la capital, busca que sus obras puedan reflejar sus vínculos emocionales, esto con la finalidad de perdurar el recuerdo que han dejado sus antepasados que habitaron la región. Actualmente sus obras son expuestas en centros culturales y prontamente viajará al sur del país con una de sus creaciones artísticas.

LORETO FLORES ARDILES  
Ovalle

Javiera Castillo es una joven ceramista oriunda de Ovalle, quien actualmente se encuentra exponiendo sus obras en dos espacios culturales de gran importancia en la capital del país, en el Centro Cultural La Moneda y en el Centro Cultural Cerrillos.

La titulada de Artes Plásticas con mención en Cerámica de la Universidad

de Chile nació en Ovalle, sin embargo, a pesar de no haber hecho su vida en la ciudad limarina, comentó a El Ovallino la cercanía que tiene con la comuna, ya que allí y en los alrededores se encuentran sus raíces, su familia.

"Soy de Ovalle, nací allí (...) mis papás son ovallinos y casi toda mi familia es de la región de Coquimbo, entonces voy recurrentemente a la región, aun cuando no estudié allá", explicó la joven.



EL OVALLINO

Javiera Castillo fue galardonada con el primer lugar de su categoría en el Premio Municipal Arte Joven 2022-2023, por su obra "106".

En esta línea, la artista, que actualmente reside en Ñuñoa, en la región Metropolitana, relató que desde niña se interesó en el arte, el dibujo y también la pintura, "siempre fue algo que hice, principalmente el dibujar, pero el tema con la cerámica lo empecé a desarrollar en la universidad".

## ARTE Y FAMILIA

Es así como Javiera cuenta sus primeros acercamientos en la cerámica,

en la que ligó el arte y su vida familiar, lo que a su vez le permitió titularse de su carrera con el proyecto llamado "Herencia Material. Villa San José de Los Choros".

"Este fue un proyecto que hice a partir de distintos objetos que extraje de la casa de mis tatarabuelos y bisabuelos en el pueblo de Los Choros, pueblo que está en el límite entre la cuarta (Coquimbo) y la tercera (Atacama) región. Mi familia vivió ahí por alrededor de 100 años, aún tengo parientes allá,

**vuelta a clases**  
con **CableColor®**

**Pack Familiar FIBRAHOGAR 500 MEGAS**  
incluye **\$24.000** TOTAL MENSUAL  
TV HD  
\*100 CANALES EN HD & 60 EN SD CONECTA HASTA 8 TELEVISORES GRATIS

**Televisión HD 3 TELEVISORES**  
\*DE 100 CANALES HD 60 CANALES SD  
**\$17.900** TOTAL MENSUAL

**Plan Gamer FIBRAHOGAR 900 MEGAS**  
CONECTA TODOS TUS DISPOSITIVOS A INTERNET  
**\$19.900** TOTAL MENSUAL

Incorpórate gratis  
en [www.cablecolor.cl](http://www.cablecolor.cl)

CARTELERA  
**CINEMARK™**  
Open Plaza Ovalle, Avda. Benavente, Ovalle

Escanea el código para revisar la cartelera

**APERTURA BOLETERÍAS:**  
Lunes a Domingo: 09.45 hrs., incluyendo los festivos.  
Cierre después de la última función.  
(Horarios de tramos nocturnos e refiere a todas las películas que comiencen después de las 23.00 hrs.)  
\*Los horarios esta sujetos a modificación.

por el lado de mi abuela paterna”, agregó.

Es así que Javiera Castillo reveló que su principal objetivo como artista es retratar en su trabajo la unión que posee con el norte chico, “creo que tengo un vínculo emocional muy grande, con Ovalle, Los Choros y la región, porque toda mi familia esta allá y voy a menudo”.

“Me interesa mucho el vínculo emocional que uno tiene con los objetos, lo que uno conecta tanto territorialmente como emocionalmente y sobre estos objetos que las personas dejan cuando mueren, con las que uno establece ese vínculo, es así que ese objeto te recuerda a alguien, a esa persona”, enfatizó la ceramista.

## OBRAS

Conjuntamente, gracias a estos trabajos en cerámica que plasman las vivencias de sus antepasados en el norte del país, Javiera ha presentado sus obras en varios espacios, de momento en el Centro Cultural la Moneda con “106” y también en el Centro Cultural Cerrillos con la obra “Herencia Material. Villa San José de Los Choros”.

Sobre esta última, la artista indicó que, así como se está presentando en Santiago (Centro Cultural Cerrillos) hasta fines de este mes, también tuvo la oportunidad de hacerlo el año antepasado en Ovalle, específicamente en



EL OVALINO

*‘Herencia Material. Villa San José de Los Choros’ es una de las obras de Javiera Castillo.*

la Galería Homero Martínez Salas, con la exposición llamada Procedimientos/ Intersecciones, esto en conjunto con su amigo y artista textil, José Pérez.

Del mismo modo, con su obra 106, la joven artista planea estar exhibiendo la obra hasta mediados del mes de mayo.

“106 fue uno de los primeros trabajos que hice en cerámica en el año 2017, a partir de la muerte de mi bisabuela, la que es una pieza que tomé a partir de la casa de mis tatarabuelos, saqué un fragmento de esa casa e hice ese fragmento 106 veces de adobe en cerámica. Esto fue a partir de los años

que vivió mi bisabuela en este pueblo, en el pueblo de Los Choros”, señaló.

## PRÓXIMOS TRABAJOS

Por otro lado, Javiera Castillo destacó en su conversación con Diario El Ovalino que prontamente se trasladará hasta Puerto Montt con su obra 106, esto luego de postular a una convocatoria.

“Quedé seleccionada y me voy con un amigo que es fotógrafo, que se llama Erick Faúndez, con una coautoría que se llama ‘Que grande se siente el vacío al interior de la casa’, la que

se presentará en el mes de julio en Puerto Montt”.

“Trabajamos con el tópico de casas abandonadas, en mi caso con la reconstrucción de la casa que se derrumbó de mis tatarabuelos en el pueblo Los Choros y en el caso de él con un foto libro que se llama el ‘Monstruo sin nombre’, el que consiste en láminas fotográficas que tomé de casas que estaban a punto de demolerse o ya abandonadas en la comuna San Miguel”.

Asimismo, la joven oriunda de Ovalle, puntualizó que próximamente espera seguir trabajando en una serie de piezas, que aún no están desarrolladas, pero que guardan relación con la comuna de Andacollo.

“Llevo un tiempo yendo a ese pueblo, principalmente porque me interesa de este lugar el Museo de las Ofrendas, encuentro que es un lugar muy fascinante, porque en este mismo museo se conecta de forma muy indisoluble el vínculo, el nombre del pueblo de Andacollo, la virgen de Andacollo y las ofrendas que las personas le entregan”.

Igualmente, la artista apuntó que espera retornar a tierras limarinas, “Ovalle es un lugar en el que me interesa mucho presentar mi trabajo, ya que suelo trabajar con referentes de la región, gran parte de mi familia está allá, entonces es un lugar al que me interesa volver artísticamente”, concluyó.



**El Día del cine**

**24, 25 y 26 de ABRIL**

**\$1.500**

SALA TRADICIONAL 2D Y 3D

**\$3.000**

SALAS ESPECIALES

**Ven y podrás ganar el Nuevo Citroën C3**



**TODAS LAS PELÍCULAS, TODOS LOS CINES**

PROMOCIÓN EXCLUSIVA PARA CHILE BASES Y CONDICIONES PARA PARTICIPAR EN EL SORTEO SE PUBLICARÁN ANTES DEL INICIO DE LA PREVENTA SOLO PARA CINES INTEGRANTES DE CAEM - LAS VENTAS ONLINE TIENEN CARGO POR SERVICIO.

EN PUNITAQUI

# Carabinero fue atropellado por menor que evadió control policial

Punitaqui

Un procedimiento por homicidio frustrado a carabinero de servicio se desarrolló ayer en la tarde en la comuna de Punitaqui, específicamente en la Ruta D-573, en el sector La Higuera. De acuerdo a información de la institución, el uniformado afectado se encuentra fuera de riesgo vital, pero en observación.

¿Qué ocurrió? A eso de las 17:05 horas, mientras se realizaba una fiscalización preventiva en la carretera de la provincia del Limarí, un cabo 2º fue atropellado por un vehículo que evadió el control policial para posteriormente darse a la fuga.

Producto del impacto, el efectivo cayó al suelo y resultó con lesiones en su rodilla izquierda, un corte en

**Horas después de lo ocurrido, el padre del responsable, un adolescente de 16 años, lo entrega en la Tenencia de la comuna limarina.**

una de sus manos y dolor lumbar. De inmediato fue trasladado hasta el Cefsam de Punitaqui, donde fue estabilizado y hasta el cierre de esta edición se le realizaban exámenes de rigor en el Hospital de Ovalle.

Horas después de lo ocurrido, el padre del responsable, un menor de 16 años, lo entrega en la Tenencia

de Punitaqui, donde se procedió a su detención.

El adolescente pasará a control de detención hoy en la mañana.

## UN HECHO SIMILAR

Recordemos que el pasado 12 de abril ocurrió una situación similar en la comuna de Monte Patria, cuando el conductor de un vehículo, que presentaba encargo por robo, intentó atropellar a uno de los efectivos que realizaba patrullaje preventivo en calle Ponio con Pedro de Valdivia.

En ese momento, el policía hizo uso de su arma de servicio, logrando que el delincuente perdiera el control del móvil y se estrellara contra la solera. Así fue como se concretó la

## EL DATO

**Producto del impacto, el efectivo cayó al suelo y resultó con lesiones en su rodilla izquierda, un corte en una de sus manos y dolor lumbar.**

detención del conductor y su acompañante, quienes fueron formalizados por los delitos de receptación de vehículo robado y homicidio tentado contra Carabineros.

El primero de ellos quedó en prisión preventiva por ser un peligro para la seguridad de la sociedad, mientras que el segundo quedó con la misma cautelar pero por peligro de fuga.

## IN MEMORIAM



MARIA ALICIA  
ZEPEDA IRIARTE

(Q.E.P.D.)

Han pasado ya dos meses madre, desde que te fuiste de este mundo. Luego de años de sufrir pudiste finalmente hallar la paz y el descanso que tanto necesitabas y que te habías con creces ganado. Te despedimos en paz y te llevas contigo nuestra profunda gratitud y nuestro amor por ti. Pero decirte **Gracias**, es demasiado poco. Gracias a ti hemos llegado a ser lo que somos, gracias a ti, pudimos sobrevivir cuando siendo niños aún, perdimos a nuestro padre. Ahora viejos ya entendemos las miles de angustias, desesperanzas y miserias que debes haber sufrido cuando nos protegías y luchabas por darnos un buen futuro, con tu fé inquebrantable, tu inteligencia, tu amor y respeto al prójimo.

Cuántas veces te postergaste por nosotros? ¿Cuántas veces tuviste que poner tu energía vital para sacarnos adelante? Cuántas veces tuviste que vencer tus miedos y enfrentar situaciones que nunca antes habías soñado enfrentar?

¿Qué más se puede decir? ¿Qué más pueden expresar unas pocas palabras? Qué significa decir Gracias cuando nos diste la vida?

**“ En tu amor madre, nos unimos todos tus hijos e hijas.  
En tu amor seguimos sobreviviendo “**

PAULINA, SOLEDAD, JAVIER, GERARDO, RAFAEL,  
FERNANDO, RODRIGO

**edn | COTIZA**  
impresores **TU PROYECTO**

- Libros terminación fina
- Anuarios y Memorias
- Catálogos de productos
- Papelería publicitaria
- Agendas y cuadernos corporativos
- Distribución
- Implementación de diseño estratégico y más

info@edn.cl - admventas@edn.cl

MÁS INFORMACIÓN: LA SERENA (51) 2 200400 • (51) 2 200410 • (51) 2 200424 • COQUIMBO: (51) 2 200405

**SOLCOAGRO**  
SOCIEDAD LIMARÍ COMERCIALIZADORA DEL AGRO S.A.

**JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS  
SEGUNDA CITACIÓN**

Por acuerdo del Directorio de fecha 20 de Abril de 2023 y en cumplimiento de lo establecido en los Estatutos Sociales, se convoca a Junta General Ordinaria de Accionistas, en segunda citación, de la Sociedad Limarí Comercializadora del Agro S.A., para el día Jueves 27 de Abril de 2023, a las 18:00 horas, en primer llamado y 18:30 horas en segundo llamado, a efectuarse en la casa matriz ubicada en Avda. La Feria N° 542, Ovalle, con el objeto de someter a consideración de los señores accionistas las siguientes materias:

- Lectura de Acta Anterior
- Pronunciarse sobre la Memoria, el Balance General, Estados Financieros e Informe de los Auditores Independientes, correspondiente al ejercicio terminado al 31 de Diciembre de 2022.
- Puntos Varios

**PARTICIPACION EN LAS JUNTAS**  
De conformidad a la Ley, tendrán derecho a participar y a ejercer sus derechos de voz y voto, los titulares de acciones inscritas en el Registro de Accionistas a la fecha de celebración de la Junta citada sin obligaciones pendientes con la sociedad hasta 30 días. La calificación de poderes se efectuará el día de la junta hasta antes de su iniciación.

**EXEQUIEL SANDOVAL QUEZADA**  
PRESIDENTE DEL DIRECTORIO  
SOCIEDAD LIMARÍ COMERCIALIZADORA DEL AGRO S.A.  
Ovalle, 20 de Abril de 2023.-

**AVISOS  
NECROLÓGICOS**

Desde cualquier lugar,  
ingrese a:  
**www.elovallino.cl**  
y podrá publicar:

Defunciones • In memoriam  
Agradecimientos • Oraciones  
Condolencias • Misas

**El Ovallino**

VISA, Mastercard, Webpay, etc.

MIENTRAS ALGUNAS MUJERES SE PREPARAN PARA INICIAR SU TRAYECTORIA

# Más de 80 montepatrininas se certifican en diferentes oficios fortaleciendo su autonomía económica

**La iniciativa es impulsada por el Programa "Mujeres Jefas de Hogar" del SernamEG y ejecutada por el municipio de Monte Patria**

Ovalle

La felicidad y el orgullo se sentían en el ambiente. Con un salón con más de 80 participantes del Programa "Mujeres jefas de Hogar" impulsado por el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG) y ejecutado por Municipio de Monte Patria, se llevó a cabo la ceremonia de certificación que les permitió prepararse en distintos oficios, buscando fortalecer su autonomía económica.

Para el alcalde de la comuna, Cristian Herrera, esta iniciativa además fortalece el empoderamiento femenino. "Nos llena de alegría poder mantener esta alianza con SernamEG y es que este programa es muy importante para nosotros como municipio, pero principalmente para las mujeres, ya que les entrega no solamente independencia económica, sino que también les ayuda en su autoestima, en ir generando redes, compartiendo con otras mujeres, que a lo mejor tienen las mismas necesidades, los mismos desafíos...creo que es lo que permite



EL OVALINO

**Más de 80 mujeres recibieron su certificado en la municipalidad.**

este programa. Estamos contentos de seguir con este trabajo que ayuda a las mujeres, pero principalmente a las familias".

Por su parte, la directora regional del SernamEG, Leyla Vilches, destacó "este es un gran hito, ya que estas mujeres que hoy están egresando y que se están certificando de diferentes

oficios, van a poder tener sus propios ingresos y eso es super importante, no tan sólo para ellas, sino también para sus familias y para promover el mejoramiento de la economía de toda la comuna de Monte Patria. Para SernamEG es fundamental poder entregarles estas herramientas y que ellas puedan fortalecer su aso-

ciatividad y generar instancias para seguir creciendo. Confiamos en sus talentos y las seguiremos apoyando".

En la instancia, las participantes fueron certificadas en distintos oficios: "Primeros Auxilios", "Pastelería", "Reciclaje en Residuos Plásticos" y "Gestión y Emprendimiento". Al respecto, Paola Campusano, emprendedora destacada de la jornada, afirmó "este programa fue muy bonito porque aprendí a valorarme, a trabajar con mis manos, a tener mi propio proyecto. Conocí compañeras, me hice más conocida, porque no sólo tengo una huerta, sino que también trabajo con resina epóxica, se hacen muebles, pisos en 3D, se puede encapsular recuerdos y más. Estoy muy agradecida, primeramente de dios por poner a las personas correctas en mi camino".

(Instagram: @recuerdos.kine.rupachi YouTube: La Huerta de Paola Semita).

Con esta ceremonia las certificadas finalizan su paso por el programa, pero otras 85 mujeres inician su trayectoria, con la misma energía e ímpetu, por lo que también fue el espacio para darles la bienvenida.

Para saber más sobre cómo ser parte del programa "Mujeres Jefas de Hogar" puedes contactarte al correo: [ncartes@sernameg.gob.cl](mailto:ncartes@sernameg.gob.cl) o enviar un mensaje al Fan Page de Facebook: SernamEG Región de Coquimbo.

## El Ovalino

GERENTE GENERAL Y REPRESENTANTE LEGAL:  
SUB DIRECTOR COMERCIAL:

**Francisco Puga Medina**  
**Jorge Contador Araya**

OFICINA OVALLE:

**Miguel Aguirre 109 Fono: (53)2448271**

OFICINA LA SERENA:

**Brasil 431 Fono (51) 2200400**

PUBLICIDAD:

**Fono (51) 2200420**

SUSCRIPCIONES:

**Teléfonos: (53) 244 82 71 / (51) 2200400**



**SÍGUENOS Y COMPARTE CON NOSOTROS EN REDES SOCIALES**

[www.elovallino.cl](http://www.elovallino.cl)  
[@elovallino](https://twitter.com/elovallino)  
[facebook.com/DiarioElOvallino/](https://facebook.com/DiarioElOvallino/)

**Publica en [www.elovallino.cl](http://www.elovallino.cl)**



O en nuestras oficinas Lunes a Viernes de 9:00 a 14:00, 14:45 a 17:30 Hrs. Viernes de 09:00 a 18:00 Hrs. Sábado de 09:30 a 13:00 Hrs.

**Agréganos al WhatsApp**

**+56 942862299**

**El Ovalino**

Comparte con nosotros las noticias que ocurren a tu alrededor 09:01 ✓

Fotos 09:02 ✓

Audios 09:02 ✓

Videos 09:03 ✓

Denuncias 09:03 ✓

Envíanos todo y en todo momento 09:03 ✓

**El "Ciclón del Limarí" cayó por 4 a 0 ante los celestes de La Serena en un partido que terminó con 9 hombres en cancha, producto de la expulsión de Santiago Chicao y la lesión de Ricardo Muñoz.**

EN EL ESTADIO MUNICIPAL DE PUNITAQUI

## Provincial Ovalle sufre sorpresiva goleada ante Unión Compañías

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS  
Ovalle

En la tarde del domingo Provincial Ovalle recibió a Unión Compañías, en partido válido por la segunda fecha del campeonato de la Tercera División A. El encuentro se tuvo que disputar en el Estadio Municipal de Punitaqui, producto del ya conocido resembrado del Estadio Diaguita, el que se ha realizado por segundo año consecutivo.

### SORPRESIVA GOLEADA

En el primer tiempo se vio lo que se esperaba, un encuentro de fuerzas de parejas que se podría definir por detalles. Así fue como al minuto 45 llegó la apertura de la cuenta para el DUC, a través de un cabezazo de Ángel Latorre.

Pero el primer tiempo terminó con una pequeña polémica, ya que el árbitro decidió pitar el final cuando los serenenses emprendían en contragolpe para anotar un eventual segundo gol. Esta decisión del referee fue reclamada por todos los hombres de Unión Compañías, pero rápidamente pasó al olvido, ante el sorpresivo segundo tiempo.

Iniciando el complemento el defensa Santiago Chicao fue expulsado en Provincial Ovalle, tras cometer una falta que le valió la segunda tarjeta



LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

*Provincial Ovalle no pudo imponerse ante Unión Compañías.*

amarilla y posterior roja.

Con un hombre más en cancha, los celestes de La Serena tomaron mayor protagonismo y así fue como Matías Urizar logró anotar un doblete al minuto 56 y 58, extendiendo la diferencia en el marcador a tres goles.

Posteriormente, al minuto 66 llegó la lápida del partido, cuando Ángel Latorre apareció nuevamente con un cabezazo, marcando así el 4 a 0 definitivo.

Para colmo de males Ricardo Muñoz

se lesionó, y como Provincial Ovalle ya había efectuado todos sus cambios, tuvo que dejar a su equipo con 9 jugadores en cancha.

Pese a esta superioridad numérica, Unión Compañías no se quiso complicar, y así fue como decidió administrar el balón hasta sentenciar su victoria.

Con esta derrota, el "Ciclón del Limarí" queda relegado al cuarto lugar del grupo norte con 3 puntos, siendo superado por Santiago City, Unión Compañías y Deportes Colina.

### PRÓXIMA FECHA

Provincial Ovalle deberá sacudirse rápidamente de esta derrota, para enfrentar en la tercera fecha a uno de los grandes favoritos para pelear el ascenso, Deportes Colina, quien viene de vencer a Quintero Unido y empatar ante Concón National.

Este partido entre "cicloneos" y "eléctricos" se disputará en la Región Metropolitana, en un día y horario por confirmar.

EN EL ESTADIO DE CHAÑARAL ALTO

## Fútbol Club Monte Patria empata en una guerra de goles

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS  
Monte Patria

En la tarde del sábado el Fútbol Club Monte Patria recibió en el Estadio de Chañaral de Alto la visita de Municipal Isla de Maipo.

Ambos equipos eran los colistas del grupo norte, y por esta razón, parecía ser una buena oportunidad para escapar del fondo de la tabla.

El partido estuvo lleno de emociones, pero finalmente ninguno de los dos elencos pudo sacar ventaja en el marcador, sellando un 4 a 4.

Los goles montepatrineros fueron



*Fútbol Club Monte Patria animó un entretenido partido en el Estadio de Chañaral Alto.* CEDIDA

de Luis Castillo, Lucas Salazar, Luis Tapia y Cristian Saavedra.

Mientras que para el equipo de la Región Metropolitana anotaron

Alejandro Muñoz y Felipe Peña con un triplete.

De esta manera, Fútbol Club Monte Patria suma su primer punto en el

**El equipo representativo de los valles generosos igualó 4 a 4 con Isla de Maipo, sumando su primer punto en la Tercera División B.**

campeonato, manteniéndose en el último lugar con una unidad. Municipal Isla de Maipo por su parte queda en la penúltima colocación, con 2 unidades.

El próximo fin de semana Monte Patria tendrá su fecha libre, para luego retomar la competencia en la fecha 6, cuando enfrente como local a Simón Bolívar de Quinta Normal.